
28 октября две курганские команды - «Дикие гидры» 
и «Орден Феникса» вернулись с Первого открытого 
кубка Урала «Умка» из Миасса. В турнире принимали 
участие два гимназиста (Токарева Екатерина, Юля 
Петрякова из 8А).  
Открытый кубок Урала – турнир по интеллектуальным 
играм. В этом году он проходил  в формате игры «Что? 
Где? Когда?»,  и в нем принимали участие 60 команд. 
Минуту вы обсуждаете с командой вопрос, в конце отве-
денного времени на специально выданной анкете пиши-
те ответ и сдаете ее судье. 

Если вы думаете, что самое главное в этой игре - эруди-
ция, вы далеки от правды. Не менее важными факторами 
являются командная игра, доверие, дружба. Согласитесь, 
очень непросто выиграть, если вы боитесь озвучить свою 
версию, стесняетесь малознакомых людей. Поэтому мы 
учились не только быстрым ассоциациям, но и стара-
лись, как телепаты, читать мысли каждого. В этом нам 
помогали игры «Контакт», «Соображарий», «Данетка», 
«Шляпа». И мы играли так часто, что в конце поездки 
понимали друг друга с полуслова. Во время игр к нам 
присоединялись наши старшие товарищи - команда 
«Орден Феникса» (от нашей гимназии в ней состоят Алё-
на Иванова и Шаляпина Анна, 11А), которые также до-
стойно выступили на «УМКЕ». 

На фестивале во время таких игр, как «Медиа-Азбука», 
«Десятка», «Музыкальные незачетки»,  мы расслабились 
и просто получали удовольствие от заданий, которые 
решали.  
Но самым интересным и увлекательным для нас был, 
конечно же, основной турнир по «Что? Где? Когда?»  
В последний день, после конечного тура, командам объ-
являли результаты. Так сложилось, что у нас сразу было 
2-4 место. Но по правилам турнира призовые места не 
могут быть «незавершенными». В этом случае проводит-
ся «Перестрелка» - соревнование, в котором побеждает 
тот, кто первым верно ответит на вопрос. 
Я доверяла своим сокомандникам, поэтому знала, что мы 
справимся. Первый вопрос не «взял» никто, второй - то-
же. А вот после третьего вопроса мы были на седьмом 
небе от счастья, ведь именно благодаря правильному от-

вету на него нам удалось занять второе место. Наша ко-
манда была единственной, кто смог верно ответить. 
Конечно же, после этого мы получили поздравления от 
наших тренеров, хороших знакомых, которые успели у 
нас появиться. Нам было невероятно приятно осознавать, 
что Курган представляет одна из самых лучших команд 
Урала. 

Корреспондент : Екатерина Токарева 

Дикие гидры 
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В одной упряжке 
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С 23 по 28 октября в Но-
восибирске проходил За-
ключительный этап 
олимпиады Союзного 
государства: «Россия и 
Беларусь: историческая и 
духовная общность». И 
мне посчастливилось  
там побывать совершенно 
случайно: неожиданный 
звонок от Департамента 
образования и науки 
Курганской области по-
мог мне войти в состав 
команды от нашего горо-
да и поехать на между-
народное соревнование. 

 Олимпиада Союзного 
государство – важное со-
бытие в области науки и 
политики, которое прово-
дится для того чтобы 
укреплять дружеские  от-
ношения  не только между 
Россией и Беларусью, но 
и между российскими и 
белорусскими школьника-
ми, развивать интерес у 
молодежи к изучению ис-
торического и литератур-
ного наследия стран, 
культурных традиций 
братских народов. В этом 
году в олимпиаде приня-
ли участие ребята из  два-
дцати двух регионов 
нашей страны и восемь из 

Республики Беларусь. В 
финале соревнования ко-
мандам из шести человек 
предстояло пройти два 
основных тура:  в первом – 
написать эссе или сочи-
нение по выбранной теме, 
во втором – выполнить 
комплексную работу по 
русскому языку и литера-
туре. После этих туров 
проводились творческие 
соревнования: конкурс  
риторического мастерства, 
конкурс чтецов и конкурс 
знатоков.  

От нашего 
города была 
сформирова-
на команда 
из шести 
учениц. Из 
нашей шко-
лы кроме 
меня на 
олимпиаде 
побывали 
Иванова Алё-
на и Шаляпи-
на Анна из 
11А. Еще три 
девочки 
представля-
ли сорок 
седьмую и 
двадцать 
седьмую 
гимназии: 
Анастасия 
Довгаль и 

Елизавета Курбатова из 
47, а Ксения Кистанова из 
27. Руководителем нашей 
команды была Котикова 
Вера Сергеевна,  учитель 
русского языка и литера-
туры нашей гимназии.  
Я очень рада, что мне уда-
лось побывать на олим-
пиаде с друзьями из За-
шкафья – с Алёной и 
Аней. Ведь мы давно меч-
тали вместе куда-нибудь 
съездить, и неожиданно 
нам представился случай. 
Конечно, я боялась, что 
мне будет немного трудно 
общаться с другими де-
вочками, так как до поезд-
ки мы почти друг друга не 
знали и обычно на олим-

пиадах были соперника-
ми. Мои страхи развея-
лись в первый же день в 
поезде: совместные под-
готовки, интерес к русско-
му и литературе, общая 
трудность – семь верхних 
полок и ни одной нижней  
и, конечно,  радость от 
путешествия помогли нам 
сплотиться и стать насто-
ящей командой с неофи-
циальным названием 
«Союзные воробушки».  В 
поезде мы не только гото-
вились к олимпиаде, но и 
играли в очень забавные 
игры «Есть контакт!», 
«Пять пальцев». Возмож-
но, именно благодаря это-
му в Новосибирске мы не 
воспринимали друг друга 
как соперников, и потому 
в нашей команде царила 
атмосфера дружбы и под-
держки. 
 Вместе мы не только хо-
дили на завтрак, обед, 
ужин, писали туры, но и 
гуляли по городу, заходи-
ли в книжные, вместе ре-
шали мелкие бытовые 
проблемы, которые воз-
никали у нас очень редко, 
ведь организация олим-
пиады была на высшем 
уровне.  Нас поселили в 
четырёхзвездочной гости-
нице в двадцать этажей 
«Grand Hotel» и придума-
ли для нас очень интерес-
ную и полезную культур-
ную программу: мы побы-
вали в Новосибирском 
педагогическом универ-
ситете, в краеведческом 
музее, в Академгородке, в 
музее железнодорожной 
техники  имени Н.И. Аку-
линина, а также в Новоси-
бирском академическом 
театре оперы и балета. 
Больше всего мне запом-
нилось посещение педа-
гогического университета, 
где мы посмотрели ред-
кие книги девятнадцатого 
и двадцатого  из хранили-
ща библиотеки и побыва-
ли в специальном  классе, 
оборудованном  необхо-

димыми современными 
приспособлениями для 
людей с ограниченными 
возможностями.  Я нико-
гда не думала, что люди, 
лишенные рук, могут тоже 
управлять компьютером - 
с помощью джойстика, 
который можно держать 
во рту как леденец!  Ко-
нечно, мне очень понра-
вился поход в  театр на 
оперу «Севильский ци-
рюльник», ведь я впервые 
открыла для себя этот 
жанр  искусства, а еще  
благодаря экскурсии в му-
зей железнодорожной 
техники я теперь знаю, 
как выглядят поезда конца 
девятнадцатого и начала 
двадцатого века изнутри.  
Организаторы подготови-
ли для нас яркие концер-
ты открытия и закрытия 
Олимпиады, а еще им 
удалось поставить в нашу 
программу «Вечер друж-
бы, посвященный едине-
нию народов России и Бе-
ларуси», во время которо-
го для нас были  устроены 
танцы, а также  игра «Где 
логика?», в которой со-
ревновались смешанные 
команды из нашей страны 
и Беларуси. Хотя времени 
на знакомство с ребятами 
из Беларуси все же было 
мало, нам удалось пооб-
щаться с некоторыми из 
них во время обедов (за 
один стол сажали две ко-
манды), посещения крае-
ведческого музея и меро-
приятий в актовом зале, 
где наша команда благо-
даря игре «Есть контакт!» 
познакомилась со многи-
ми участниками.  
В Новосибирске мне осо-
бенно запомнились вечера 
после туров. Нашей ко-
мандой мы собирались в 
одной из комнат, устраи-
вали чаепитие, играли в 
«Крокодила»  и даже один 
раз провели поэтический 
вечер. Именно эти вечера 
укрепили нашу дружбу и 
помогли нам сплотиться 



 3 

В наше время подростки 
все чаще стали  страдать 
расстройством пищевого 
поведения. Часто в обще-
ственных местах мы мо-
жем встретить  неесте-
ственно худых девушек. В 
сети Интернет нам нередко 
попадаются статьи с 
«громкими» заголовками 
о людях, страдающих ано-
рексией. На телевидении в 
ток-шоу мы не раз видели 
безнадежных больных, ко-
торые пришли рассказать 
о своем горе, надеясь по-
лучить поддержку и по-
мощь.  
На сегодняшний день  со-
временное общество 
столкнулось с серьезной 
проблемой – с  анорекси-

ей.  Что страшно, чаще все-
го ей страдают подростки, 
но есть и множество слу-
чаев, когда больными ока-
зывались люди до 30 лет. 
Именно поэтому свою ста-
тью я хочу посвятить рас-
сказу об этом и других за-
болеваниях, возникающих  
из-за нарушения обмена 
веществ и  проблем с пи-
щеварением.  
Расстройства пищевого 
поведения (РПП) – психи-
чески обусловленный син-
дром, связанный с прие-
мом пищи. Он возникает, 
когда человек в погоне за 
худым, «идеально-
совершенным» телом пе-
рестает включать здравый 
смысл и, как безумный, 

стремится вписываться в 
«рамки красоты». 
Примеры заболеваний 
РПП: 
1. Анорексия - заболева-
ние, характеризующееся 
нарушением работы пище-
вого центра головного 
мозга и проявляющееся 
отсутствием аппетита, от-
казом от пищи. 
Страх набрать вес у болею-
щих анорексией настолько 
велик, что они вынуждены 
отказываться от еды. Толь-
ко представьте, люди, 
страдающие этим недугом, 
испытывают чувство вины 
после каждого приёма пи-
щи! 
2. Булимия -  заболева-
ние, в основе которого ле-

жит нервно-психическое 
расстройство, проявляю-
щееся в неконтролируе-
мом потреблении пищи, 
сосредоточенности на еде, 
калориях, весе и исполь-
зовании средств для 
"отработки" набранных ка-
лорий. 
Страдающие булимией 
провоцируют потерю веса 
следующими способами: 
отказом от еды, искус-
ственным вызыванием 
рвоты после каждого при-
ёма пищи, употреблением 
слабительных препаратов, 
чрезмерными занятиями 
спортом. Также существует 
ряд внешних признаков, 
которые можно наблюдать 
у людей с данным заболе-
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Болезнь «бабочек» 

еще больше. Под конец 
олимпиады мы стали од-
ним целым. Именно по-
этому в один из финаль-
ных дней, когда мы смот-
рели свои работы и узна-
вали баллы, мы старались 
поддерживать друг друга. 
Конечно, никто из нас не 
был на сто процентов до-
волен своими баллами,  и 
это предсказуемо, ведь 

мы приехали на олимпи-
аду в первый раз и гото-
вились к ее серьезным 
заданиям, которые по 
сложности не уступают 
заданиям Заключительно-
го этапа Всероссийской 
олимпиады школьников, 

меньше недели. В итоге, 
суммировав свои баллы 
по двум турам, мы поня-
ли, что выступили очень 
достойно, в общем рей-
тинге попав, если не в 
пятерку, то хотя бы в де-
сятку стран участников. 
Мне, Ане и Алене удалось 
привезти призовые места 
с олимпиады, а девочкам 
из других школ не хвати-

ло всего лишь  полбалла 
или одного-двух баллов 
до заветного диплома. 
Нам не удалось получить 
награды в дополнитель-
ных конкурсах, но мы не 
опустили руки, потому 
все равно получили цен-

ный опыт участия. Мы 
поняли свои ошибки и в 
следующий раз постара-
емся выступить успешнее.  
Подводя итог своей ста-
тье, мне хочется сказать, 
что Олимпиада школьни-
ков Союзного государства 
запомнилась всей нашей 
команде. Благодаря ней 
мы не только познакоми-
лись, но и подружились, 
побывали в столице Си-
бири – Новосибирске, по-
общались с ребятами из 
Республики Беларусь и 
других регионов нашей 
страны и, конечно, разви-
ли свои знания и умения в 
области филологии. 
Услышанные замечания 
жюри, их точные мысли,  
ценный опыт выполнения 
нестандартных заданий, 
надеюсь, помогут нам 
лучше справиться с зада-
ниями регионального эта-
па  Всероссийском олим-
пиады школьников.  
Я очень рада, что провела 
целую неделю в одной 
упряжке со своей коман-
дой. Особенно значимо 
для меня то, что мы про-
должаем общаться с де-
вочками с других школ в 
социальной сети 

«Вконтакте», поддержива-
ем друг друга на муници-
пальных этапах олимпи-
ад. А еще здорово, что не 
так давно Ксюша и Настя 
побывали в нашей школе  
и в Зашкафье и мы смог-
ли вспомнить  забавные 
моменты из поездки.    
Наверное, главный и са-
мый важный результат 
участия в таком соревно-
вании – укрепление свя-
зей, развитие дружеских 
отношений. И мы с уве-
ренностью можем сказать, 
что олимпиада не прошла 
для нас бесследно не 
только  благодаря новым 
знаниям, но и  общению и 
взаимопониманию, кото-
рые мы обрели в Новоси-
бирске и постараемся со-
хранить и  вне соревнова-
ний.  
Мне запомнилась одна 
очень точная фраза одного 
из членов жюри – Ирины 
Георгиевны Минераловой, 
ее можно отнести ко всей 
олимпиаде в Новосибир-
ске и к нашей команде: 
«Филология – это лю-
бовь».  

Корреспондент : 
София Никит ина 
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ванием: депрессивное со-
стояние, частые взвешива-
ния, нарушения сна, низкая 
самооцен-
ка, замкнутость, раздражит
ельность, необоснованный 
гнев на всех окружающих, 
ничем неоправданное чув-
ство обиды, резкие смены 
настроения. 
3. Компульсивное пере-
едание (КП) - психоло-
гическое  состояние, при 
котором человек исполь-
зует еду не для утоления 
голода, а для самоуспоко-
ения в стрессовых ситуа-
циях или в качестве ком-
пенсирования недостатка 
положительных эмоций.  
Иными словами, зависи-
мый от еды человек начи-
нает есть не тогда, когда 
голоден, а когда ему нуж-
но отвлечься и успокоить-
ся. Также стоит отметить, 
что заболевание сопро-
вождается неконтролируе-

мыми приёмами пищи 
даже после того, как че-
ловек плотно поел. 
В нашей стране до сих пор 
нет официальной стати-
стики этих заболеваний, и 
из-за отсутствия информа-
ции люди с РПП часто 
получают необходимую 
медицинскую помощь 
только на поздних стади-
ях болезни, когда в орга-
низме происходят необра-
тимые процессы. 
Не верьте стереотипному 
мнению, что люди с РПП 
- костлявые девушки, ка-
ких мы мельком привык-
ли видеть в  разных ток-
шоу. На самом деле, раз-
личают несколько видов 
анорексии: первичная, 
психическая, психическая 

болезненная, лекарствен-
ная и нервная. В нашем 
случае речь идёт именно 
о нервной  анорексии. Ча-
ще всего она проявляется 
в виде следующих при-
знаков: задержка физиче-
ского развития в подрост-
ковом периоде, искажение 
восприятия собственного 
тела, неоправданный 
страх перед ожирением. 
Из-за РПП человек не 
только испытывает чув-
ство вины за любую съе-
денную им еду, но и по-
лучает множество про-
блем со здоровьем, вы-
званных нарушением об-
мена веществ.  Он испы-
тывает мышечные спаз-
мы, слабость,  у него раз-
вивается сердечная арит-
мия  (патологическое со-
стояние, приводящее к 
нарушению частоты, рит-
мичности, последователь-
ности возбуждения и со-

кращения 
сердца). 
 Кроме того, 
больной стал-
кивается с 
трудностями в 
общении с 
окружающи-
ми. Агрессия, 
появляющаяся 
из-за постоян-
ного чувства 

голода, психологическая 
неуравновешенность – 
недуги, из-за которых 
ухудшаются его отноше-
ния с друзьями и близки-
ми. Человек оказывается 
один на один со своими 
проблемами.  
Вдумайтесь! Недовольство 
своим телом, развиваю-
щаяся ненависть к себе 
вызывают у него депрес-
сию и даже суицидальные 
наклонности! Он становит-
ся глубоко несчастным и 
потерянным. Зачастую 
выкарабкаться из ямы соб-
ственных сомнений, стра-
хов, непониманий и муче-
ний ему не удается. 
Мне кажется, что количе-
ство людей с РПП сможет 
начать сокращаться только 

тогда, когда каждый в 
нашем обществе изменит 
свое отношение к внешно-
сти другого человека и 
перестанет критиковать 

чужие тела. Думаю, что 
нам нужно учиться прини-
мать окружающих такими, 
какие они есть. Нам важно 
быть толерантными. 
А еще важно научиться 
принимать себя, своё те-
ло, не сравнивать свою 
внешность с другой. Ведь 
каждый из нас уникален: 
ты никогда не будешь, как 
кто-либо другой; никто 
другой никогда не будет 
таким, как ты. Незачем 
пытаться быть 
«классным», как сосед по 
парте или товарищ из па-
раллельного класса. Важ-
но быть собой. 
Возможно, все мы должны 
выдохнуть, остановиться 
на секунду и понять, что 
«худой» - это НЕ компли-
мент, а «толстый» - это 
НЕ оскорбление. Это все-
го лишь оценка тела. Не 
внутреннего мира, а внеш-
ней оболочки. Мне кажет-
ся, гораздо важнее разгля-
деть друг в друге личность 
с неповторимым музы-
кальным и литературным 
вкусом, со своими успеха-
ми и неудачами, тревога-
ми и радостями. 
Как показывает статисти-
ка, чаще всего люди худе-
ют от расстройств психи-
ческих: стрессов, депрес-
сий, внутренних потрясе-
ний, вызванных преда-
тельством или разочаро-
ванием в чем-либо. И в 
этот момент нам важно 

вовремя привести  боль-
ного к специалисту и про-
следить за его лечением. 
И, конечно, в тяжелые ми-
нуты нам необходимо 

быть  с 
ним ря-
дом, убеж-
дать его, 
что он не 
одинок и у 
него есть 
точка опо-
ры, друже-
ское пле-
чо. 
А вообще я 
считаю, 
что внеш-

ность, фигура, вес тела  не 
должны вредить здоро-
вью. Думаю,  что не стоит 
изводить свой организм 
ради чьих-то одобритель-
ных взглядов или для то-
го чтобы быть похожим на 
фотомоделей со страниц 
глянцевых журналов. 
Мне кажется, по-
настоящему важно быть 
собой, жить в гармонии со 
своим телом. И не забы-
вать, что рядом есть лю-
ди, которым ты дорог. 
Ведь именно они в случае 
беды помогут справиться 
с недостатками и протянут 
руку помощи. 
И в завершении статьи 
мне бы  хотелось сказать 
несколько слов поддерж-
ки тем, кто сейчас нахо-
дится в состоянии анорек-
сии: «Поймите, вам со-
всем не обязательно ме-
нять себя, чтобы соответ-
ствовать чьим- либо стан-
дартам. Вы не должны 
страдать, чтобы быть при-
влекательным для кого то 
или просто соответство-
вать вкусам других лю-
дей.  Главное - комфортно 
ощущать себя в своём те-
ле. Всегда помните, что 
любить себя – значит, бо-
роться за себя и свою точ-
ку зрения». 

Корреспондент : 
Анжелика  

Март емьянова.  
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Каждый год конкурс 
«Ученик года» собирает 
самых интеллектуаль-
ных, разносторонних, яр-
ких и амбициозных ребят 
нашего города. В этом 
году честь нашей гимна-
зии защищала ученица 
11В класса Власенко 
Ольга. Оля показала 
превосходные результаты 
на всех этапах конкурса и 
заняла первое место. А как 
ей удалось достичь такого 
успеха, она рассказала нам 
в интервью.  
Оля, привет! Расскажи, 
как ты решилась на уча-
стие в городском конкур-
се "Ученик года-2018"?  

На участие в конкурсе 
"Ученик года - 2018" меня 
сподвигли, в первую оче-
редь, учителя. Они разгля-
дели во мне потенциал и 
помогли раскрыться. Ро-
дители отнеслись с пони-
манием, однако папа 
очень волновался, ведь 11 
класс очень сложный жиз-
ненный этап: силы нужны 
на сдачу ЕГЭ, написание 
президентского сочинения 
и участие в олимпиадах.  
Как проходила твоя под-
готовка?  
Все конкурсные дни были 
очень насыщенными. Фи-
налистам, например, пред-
стояло в один день пройти 
три испытания. Для этого, 
безусловно, нужна колос-
сальная подготовка. По-
этому порой приходилось 
жертвовать отдыхом, сном 
и нервами.  
Кто помогал тебе? Кто 

поддерживал?  
Конечно, мне бы ничего не 
удалось без помощи учи-
телей, друзей и близких. 
Котикова Вера Сергеевна 
помогала мне не распы-
ляться на всё сразу,  под-
сказывала, как ярче и чёт-
че формулировать свои 
мысли, передавала драго-
ценный опыт предыдущих 
"поколений". Елена Генна-
дьевна, директор нашей 
гимназии, с волнением 
следила за всем, что про-
исходило на конкурсе, мо-
рально поддерживала, и я 
обретала необходимое 
спокойствие. Ощущение 
внутренних сил у меня по-

явилось 
благода-
ря Лю-
бови 
Геннадь-
евне Га-
ноль, с 
хорео-
графией 
выручи-
ла 
Юлия 
Виталь-
евна 
Банни-

кова. Да что говорить - по-
могли мне многие. Группа 
поддержки не жалела ни 
сил, ни времени: ребята 
были готовы помочь во 
всём - могли и видео 
снять, и обувь одолжить, 
когда я, волнуясь, свою 
оставила дома. Поддержи-
вала и вся семья. Мама 
являлась "соавтором" вы-
ступлений, папа - крити-
ком, бабушки - костюмера-
ми и психологами, тётя с 
сестрой – мотиваторами.  
Что было для тебя наибо-
лее трудным в участии?  
В конкурсе было сложно 
настроиться, собраться, 
сохранить эмоциональное 
равновесие в атмосфере 
"накала страстей". Ничего 
страшного не происходи-
ло, просто конкурс немно-
го морально истощает. 
 Легко ли давался тебе 

каждый следующий тур?  
Каждый следующий тур 
давался нелегко, но при-
носил удовольствие и удо-
влетворённость. С каждым 
испытанием становилось 
всё интереснее.  

Понравились ли тебе ре-
бята, которые соревнова-
лись с тобой?                                                                               
Конечно, понравились! Все 
они очень яркие и неорди-
нарные личности. Атмо-
сфера на конкурсе была 
очень дружелюбной, все 
были готовы помочь друг 
другу. Я очень рада, что на 
торжественной церемонии 
закрытия конкурса многих 
отметили в отдельных но-
минациях.  
Расскажи, каковы твои 
эмоции после оглашения 
результатов?  
Трудно описать словами 
эмоции в момент оглаше-
ния результатов... Это и 
радость, и какая-то мимо-
лётная опустошённость, и 
удивление. Как мы с 
участниками говорили на 
первом клубе общения: 
"Смешанные чувства".  
Ты знала заранее, что 
одержишь победу? Была 
уверенность в своих си-
лах?  
Нет, не знала. Результаты 
не были известны ни од-
ному из участников до 
официального оглашения, 
интрига сохранялась в те-
чение двух с половиной 

дней. Если честно, это 
всем финалистам далось 
нелегко.  Уверенности в 
своих силах не было. Как 
мне говорят, я всегда не-
много недооцениваю себя. 
Так что... "Готовимся к 

худшему, 
надеемся на 
лучшее".  
Если бы у 
тебя была 
возмож-
ность еще 
раз пройти 
от начала 
до конца 
конкурс, но 
уже с дру-
гими ребя-
тами, со-
гласилась 
бы? 
 Наверное... 
нет. И не из

-за страха, а из-за полю-
бившегося коллектива. Мы 
стали командой к концу 
конкурса, и мне трудно 
представить кого-то дру-
гого на месте знакомых 
ребят.  
Посоветуй ребятам, ко-
торые будут в последую-
щие годы представлять 
нашу гимназию, как до-
биться такого успеха? 
Как победить не только 
соперников, но и самого 
себя?   
"Трудиться... Надеяться... И 
снова трудиться!" Мне ка-
жется, это универсальный 
совет. А секрет достиже-
ния успеха Вы можете 
услышать в песне 
"Проснись и пой", кото-
рую я пела на церемонии 
закрытия конкурса: 
Пускай капризен успех, 

Он выбирает  из т ех, 

Кт о может  первым по-
смеят ься над собой! 

Корреспондент :  
Екат ерина  

Корот овских 
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Ура! Ура! Ура! Это свершилось! Пятнадцатого ноября 
состоялся российский показ продолжения серии 
фильмов о мире волшебников – «Фантастические 
твари: Преступление Грин-де-Вальда». 
Предыдущая часть рассказала нам о приключениях 
магозоолога Ньюта Саламандера. Фильм собрал мно-
жество положительных отзывов, поэтому зрители с 
нетерпением ждали следующей части  
«Фантастических тварей»  и, конечно, надеялись, что 
она не разочарует и даже удивит.  
Режиссёром долгожданного фильма выступил Дэвид 
Йетс, сценаристом – неподражаемая Джоан Роулинг. 
Съёмки фильма проходили в павильонах студии 
«Warner Brothers Leavesden», которые вот уже почти 
20 лет служат «кинодомом» волшебному миру Джоан 
Роулинг. 
«Преступления Грин-де-Вальда» - фильм о событиях, 
происходящих в первой половине двадцатого века. В 
этот период времени могущественный тёмный вол-
шебник Геллерт Грин-де-Вальд собирает армию. Ни-
кто даже и не догадывается, какую цель он преследу-
ет. Пытаясь разрушить и без того хрупкие отношения 
между миром людей и магов, Грин-де-Вальд намерен 
уничтожить влиятельных волшебников и поработить 

человечество, взяв бразды правления в свои руки. 
Ньют Саламандер, Альбус Дамблдор и другие могуще-
ственные волшебники, известные нам по предыдущим 
частям, хотят помешать магу. Борцы с тьмой даже не 
подозревают, в какую опасную игру они  ввязывают-
ся… 
Сидя в зале на премьере фильма, я заметила, что не 
все зрители могут уловить резкие повороты сюжета и 
сопоставить уже известные факты и новые. Поэтому 
перед просмотром я бы посоветовала вам ознакомить-
ся с предыдущими частями 
Кинокартина привлекла меня великолепными спец-
эффектами и участием в ней известных актёров: 
Джонни Деппа, Эдди Редмэйна и др. 
Я вполне довольна кинолентой, несмотря на запутан-
ность сюжета и не совсем сбывшиеся ожидания. Хотя 
развязка не произошла в этой части, как я предполага-
ла до просмотра фильма, мне все же было очень при-
ятно снова увидеть любимых волшебников и панораму 
Хогвартса.   
Я рекомендую посмотреть «Преступление Грин-де-
Вальда», хотя бы потому, что в нём много захватыва-
ющих сцен. 
Корреспондент : Екатерина Косыгина. 
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Я равняюсь на результат, который способна 
показать  

Талантливые ученики нашей гимназии не перестают 
удивлять своими достижениями. Они показывают 
образцовые выступления на городских, региональ-
ных, всероссийских и международных соревновани-
ях. Так ученица 10А класса Анастасия Молокотина 
заняла первое место на Чемпионате мира по летне-
му полиатлону в Евпатории, который проходил с 
17 по 23 сентября. Об этом и о многом другом  
мне удалось поговорить с талантливой спортсменкой: 
-Анастасия, вы стали Чемпионкой мира по полиат-
лону, расскажите немного об этом спорте. Сколько 
лет вы им занимаетесь?  
-Я два  года занимаюсь летним полиатлоном, а если 
конкретнее,  пятиборьем. В него включаются бег  на 
100 метров, плавание  на 100 метров, метание гранаты, 
стрельба и бег на 2 километра.  

-Кто привел вас в спорт?  
-Мои родители, они тоже раньше занимались спортом.  
-Есть ли у вас кумир?  
-Кумира у меня как такового нет, так как я считаю, что 
равняться  надо не на человека, а на результат. Я равня-
юсь на результат, который способна показать.  
-В чем вы видите свою мотивацию?  
-Меня  очень мотивируют люди, которые в жизни до-
бились каких-то успехов. Эти успехи необязательно 
должны быть в области спорта.  
-Верите ли вы в приметы? 
-Я не считаю себя суеверным человеком, но бывают 
такие моменты, в которые хочется верить во все что 
угодно.  
-Часто ли у вас бывают неудачные выступления?  
-Да, но для меня все поражения служат уроком и игра-
ют роль мотиватора для новых побед. Вообще я счи-
таю, что без поражений не бывает побед.  
-Любите ли вы смотреть соревнования других видов 
спорта? 
-Да, я обожаю смотреть  художественную гимнастику 
и плавание. 
-Чем бы вы хотели бы заниматься в будущем?  
-Летом вновь планирую выступить на Чемпионате ми-
ра, а дальше - 11 класс и университет.  
-Что бы вы хотели пожелать юным гимназистам?  
-Терпения, упорства и большой силы воли. Это самое 
главное не только в спорте, но и в жизни. 

Корреспондент : Александр Афиногенов 


